

## LE CREUSOT : Le surréalisme expliqué le temps d'un après-midi

  29/01/2018 14:12 Lu 144 fois



Prochain rendez-vous à la mi-février.

Dimanche après-midi, une trentaine de personnes ont profité de la visite guidée de l'exposition consacrée au surréalisme et qui se tient à L'arc jusqu'au mois de Mai. Pour l'occasion, c'est Laura Goerdert qui s'est chargée de guider les visiteurs en décryptant autant l'expo que les messages pas tous surréalistes qu'elle renvoie. La prochaine visite guidée aura lieu le 18

Février.



